

Cuadros sinópticos de la unidad I Y II

(PSICOPATOLOGIA I)

(Lic. Liliana Villegas López)

PRESENTA EL ALUMNO :

(Carla Paula Díaz Díaz)

GRUPO, SEMESTRE y MODALIDAD:
6to Cuatrimestre «A», Lic. en psicología , semiescolarizado

Lugar: pichucalco Chiapas a 23 de mayo del 2021

INTRODUCCION

La psicología es una ciencia que estudia los procesos mentales en ella existen ramas que la ayudan a su complemento en esta se encuentra la psicopatología la cual se define como el estudio de los trastornos psicológicos

El concepto de enfermedad mental es poco apropiado para definir los trastornos mentales ya que en una enfermedad corporal se observa una coherencia, estabilidad clínica, etiología orgánica con síntomas que constituyen el cuadro clínico mientras que en los trastornos mentales se producen somatizaciones, los cuadros no son del todo estables y homogéneos y la causa de los trastornos muchas veces no se puede señalar.

También se estudiara las clasificaciones de los trastornos según el DSM-V de ansiedad

Los trastornos de ansiedad son los que comparten características de miedo y ansiedad excesivos, así como alteraciones conductuales asociadas, los trastornos de ansiedad se diferencian del miedo o la ansiedad normal propios del desarrollo por ser excesivos o persistir más allá de los períodos de desarrollo apropiados. Se distinguen de la ansiedad o el miedo transitorio, a menudo inducido por el estrés, por ser persistentes.

En el siguiente trabajo se presentan algunas consideraciones que pueden servir de base para el estudio de la psicopatología y el estudio de las Clasificación de los trastornos según el DSM-V de ansiedad .

CONCEPTOS BASICOS DE PSICOPATOLOGIA

Conceptos de Psicopatología

Trata sobre cómo se siente ser diferente, cómo los demás interpretan esas diferencias y la forma en que la sociedad trata a los que considera diferentes.

Activadores de los problemas de salud mental
El estigma de la conducta anormal
Conducta adaptada e inadaptada

Historia de la psicopatología

El concepto mismo de enfermedad mental ha evolucionado en función del momento histórico y de las circunstancias culturales de cada sociedad. Tanto la conducta anormal como el modo en que debía ser tratada se han entendido de muy distintas formas desde la antigüedad hasta nuestros días. La historia de la psicopatología tiene vida desde , El mundo occidental antiguo, La Edad Media, El Renacimiento, La Edad de la Razón y la Ilustración, El movimiento de la Reforma en América y en ella ha surgido cambios en la historia

Concepto de enfermedad mental

Son afecciones que impactan su pensamiento, sentimientos, estado de ánimo y comportamiento. Pueden ser ocasionales o duraderas (crónicas). Pueden afectar su capacidad de relacionarse con los demás y funcionar cada día

El modelo biológico

Estas perturbaciones se pueden deber a un defecto genético, a una lesión o infección antes o después del nacimiento o a una disfunción fisiológica más o menos temporal provocada por alguna condición que se presenta en un momento determinado

El modelo psicodinámico

Se basa en la idea de que los pensamientos y las emociones son causas importantes de la conducta

Ha buscado en la mente los elementos más importantes, las causas, de qué tan bien o mal funcionan las personas

El modelo humanístico

Presenta un contraste muy marcado con los planteamientos teóricos que describimos hasta este punto.

Dentro de la psicología fue en parte un producto de esta tradición y en parte una reacción ante las concepciones menos halagüeñas de la naturaleza humana, características del psicoanálisis y del conductismo radical

El modelo conductual

Los psicólogos que emplean la perspectiva conductista centran la atención en el aprendizaje.

Consideran la conducta como un producto de las relaciones estímulo-respuesta (E-R), no de los eventos intrapsíquicos.

Clasificación de los trastornos según el DSM-V de ansiedad

Sistema de la clasificación de los trastornos

Categorías del eje I: Incluye todos los trastornos clínicos, excepto trastornos de la personalidad y el retraso mental.

- Trastornos de inicio en la infancia, la niñez o la adolescencia
- Delirio, demencia, amnesia y otros trastornos cognitivos
- Trastornos mentales que se deben a una condición médica general no clasificada en otro apartado
- Trastornos relacionados con el uso de sustancias
- Esquizofrenia y otros trastornos psicóticos

Trastornos de ansiedad

Se define como un sentimiento de miedo y aprensión difuso, vago y muy desagradable.

Síntomas

- Tensión
- Sensación de cansancio
- Mareos
- Micción frecuente
- Palpitaciones cardíacas
- Sensación de desmayo
- Sudoración
- Temblores
- Insomnio
- Dificultad para concentrarse
- Hipervigilancia

Trastorno obsesivo-compulsivo

Las personas con conducta obsesiva son incapaces de quitarse la idea de su mente (por ejemplo, están preocupados por pensamientos sexuales, agresivos o religiosos).

conducta compulsiva se sienten obligadas a realizar actos particulares o series de actos una y otra vez (por ejemplo, lavárselas manos en repetidas ocasiones o pisar las líneas del pavimento)

Trastorno por estrés pos-traumático

Es la ansiedad y recuerdos recurrentes desencadenados por un evento traumático

Cuando esto ocurre, la persona se siente emocionalmente anestesiada en medio de una incontenible inundación de pensamientos sobre el evento.

Trastorno de Ansiedad generalizada

Consiste en miedos prolongados, vagos e inexplicables pero intensos que no parecen relacionarse con algún objeto en particular. Se parecen a los miedos normales, pero no existe un peligro real, y en la mayoría de los casos ni siquiera se imagina que el peligro esté presente

Trastornos de síntomas somáticos y trastornos relacionados

Han sido definidos de muchas maneras, pero el elemento común de todas las definiciones es la presencia de síntomas somáticos que no pueden ser adecuadamente explicados por descubrimientos orgánicos.

Las dolencias en los trastornos de somatización generalmente se presentan de una manera dramática, vaga y exagerada. Las personas con somatización tienden a utilizar imágenes vívidas para describir eventos y sus reacciones hacia ello

CONCLUSION

Los trastornos mentales son entidades complejas determinadas por factores biológicos, psíquicos y sociales.

Su composición múltiple propicia que no existan límites claros entre lo que se considera normal y patológico y que no conozcamos el sustrato biológico de todos los padecimientos. Para lograr una profunda comprensión de los padecimientos mentales, los métodos médicos de diagnóstico psiquiátrico son complementados con aportaciones de las diferentes escuelas del psicoanálisis y la psicología profunda.